

eurobrass Tournee in den USA...

...ähnlich und doch anders

„Welch wunderbares Konzert haben wir letzten Abend gehört! Durch diese Gruppe von Musikern, die voller Freude und mit einer tiefen Liebe zu Gott musiziert haben, hörten wir atemberaubende Musik und klare Verkündigung des Evangeliums.“ Dieser Kommentar von einem unserer Gastgeber spiegelt den Charakter unserer diesjährigen Tournee wider. Dankbar haben wir festgestellt, dass unsere Konzerte, ähnlich wie in Deutschland, unsere Zuhörer bewegt und ermutigt haben.

Vor allem in einem Punkt war die Tournee aber anders als in Deutschland: Wir haben kaum ein Konzert gespielt, bei dem nicht Freunde oder Verwandte von Teammitgliedern anwesend waren. Da wir erst das zweite Mal innerhalb von 33 Jahren in den USA gespielt haben, war es eine wunderbare Möglichkeit für viele Leute, die über Jahre hinter uns stehen, uns einmal direkt und „live“ zu sehen. Immer wieder wurde uns gesagt, dass sie jetzt viel besser verstehen, wie Gott eurobrass in Deutschland gebraucht.



So haben wir die Konzerttournee 2011 in den USA mit dankbarem Herzen abgeschlossen und freuen uns nun umso mehr, 2012 wieder in Deutschland unterwegs zu sein.



Bläserfreizeit, Blasorchester, Frauenfrühstück

Die Dienste, die Angie Hunter im Auftrag von eurobrass durchführt, sind sehr vielseitig, wie die letzten Wochen wieder einmal zeigten. Zwischen 8. Oktober und 8. November war sie eine Woche in Hessen, um eine Bläserfreizeit musikalisch zu leiten und danach fünf Tage am Kaiserstuhl, um ein sinfonisches Blasorchesterprojekt durch die Leitung von Satzproben und mit einem Soloauftritt zu unterstützen. Anschließend stand ein Referat bei einem Frauenfrühstück im Nachbarort St. Georgen auf dem Plan, und zwischendurch gab es zahlreiche E-Mails und Telefonate, um die Tourneeplanung für 2012 voranzutreiben. Wie schön, dass es so viele Möglichkeiten gibt, Gott und Menschen mit der Musik zu dienen!



Dürfen wir vorstellen ...

Die Mitglieder des eurobrass e.V. leisten einen wichtigen Beitrag zum erfolgreichen Dienst des Vereins. In dieser Ausgabe von "weiter tragen" stellen wir Ihnen nun eine weitere Person des Gremiums vor:



Rosemarie Kompp, wohnhaft in Schweningen, war viele Jahre am BibelSeminar Königsfeld in der Buchhaltung und in der Bibliothek tätig. Seit 2 1/2 Jahren ist sie Verwaltungsleiterin an der Georg-Müller-Schule, einer christlichen Bekenntnisschule (Grund- und Realschule) in Schweningen, Schwarzwald-Baar-Kreis. Im Verein eurobrass e.V. ist sie im Vorstand tätig und bringt sich mit ihren Erfahrungen aus Buchhaltung und Verwaltung ein.

"Im Sommer 1983 war ich Schülerin an der Bibelschule in Seeheim. Zu der Zeit war eine Gruppe Bläser im Haus, die mit dem damaligen Musiklehrer Julian Bandy übte und auch auf Tournee ging. Doch Genaueres erfuhr ich erst als Mitarbeiterin am Bibelseminar.

Mich fasziniert die Kombination von hervorragender Musik und Lob Gottes, die das Ensemble eurobrass auszeichnet. 12 Profimusiker opfern jedes Jahr Zeit und Geld dafür. Und ich erlebe, wie durch die Musik Menschen etwas von der Größe Gottes deutlich wird. Es ist interessant, hinter die Kulissen zu schauen und ein Stück von einem Tourneetag mitzubekommen. Die Musiker sind fröhlich und lachen viel miteinander. Wenn sie üben, hört man aus jedem Raum und jedem Winkel ein Blasinstrument. Aber trotz voller Tage nehmen sie sich bewusst Zeit zu Andacht, persönlichem Austausch und Gebet miteinander. Abseits des Ensembles sehe ich aber auch, wie es Angie Hunter gelingt, auf Workshops und Posaunenchorbildungen die Laienmusiker so anzuleiten und mitzureißen, dass sie Fähigkeiten (neu) entdecken und motiviert in ihre Gemeinden und Posaunenchor zurückkehren.

Ich selber spiele kein Instrument. Wo ich früher Bläsermusik mit Blasmusik gleichsetzte, bekam ich durch eurobrass einen Zugang zur Bläsermusik. Heute freue ich mich an der guten Musik. Für mich sind die Konzerte ein Stück vom Himmel und ganz klar ein Höhepunkt des Jahres. Ich wünsche eurobrass, dass auch in Zukunft gute Musiker bereit sind, sich zu investieren, so dass weiterhin viele Menschen erreicht werden können."

Workshop 2012 wird definitiv stattfinden

Mitte Oktober haben wir die Einladung zu unserm Workshop 2012 verschickt, und Mitte November hatten wir schon mehr als 30 Anmeldungen! Damit ist die Mindestteilnehmerzahl erreicht und die Durchführung des Workshops gesichert. Für den Workshop gibt es trotzdem noch freie Plätze.

Weitere Infos unter www.eurobrass.de oder per E-Mail an eurobrass@eurobrass.de anfordern.

Gebetsanliegen

Danken Sie Gott für ...

- ...die segensreiche Konzerttournee 2011.
- ...die vielseitigen Dienstmöglichkeiten, die Angie Hunter angeboten bekommt.
- ...die zahlreichen Anmeldungen, die für den Workshop 2012 schon eingegangen sind.

Beten Sie für ...

- ...Konzerte und Posaunenchorbildungen, die im Januar und Februar 2012 stattfinden.
- ...die Zusammensetzung des Ensembles eurobrass für 2012. In den kommenden Wochen werden diesbezüglich wichtige Entscheidungen getroffen.
- ...die Tourneepaltung für 2012. Die Hälfte der Konzertorte stehen bereits fest; andere wurden angefragt.

Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-3-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden.

eurobrass e.V.

Musik mit christlichen Werten

Vorsitzende: Angie Hunter

Brühlstr. 3, 78126 Königsfeld

Tel: +49 (0) 7725/1434

eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de

Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter

Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Villingen-Schwenningen, VR 1366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar

BLZ 694 500 65, Kto. 150997321

IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21

BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.